

Kinder schnuppern beim Volleyball

Seit dem 22.02.2016 bietet die Abteilung Volleyball des TSV Goldberg Kindern ab dem Vorschulalter bis zur 4. Klasse einen Einstieg in den Volleyballsport. Dieser beginnt mit „Ball über das Netz“ und dem „Minivolleyball“ für Jungen und Mädchen. Dabei lernen sie von den ausgebildeten Übungsleitern den Umgang mit Volleybällen beim Werfen, Fangen und Zuspielen. Kindgerechte Übungen helfen die Zielgenauigkeit und Sicherheit beim Spielen mit Ball zu erlernen und zu verbessern. Aber auch das Verständnis für die Mitspieler und die Rolle des Schiedsrichters, der für die Einhaltung der Regeln der Sportart zuständig ist, sind wichtige Themen. Nebenbei werden die Kinder schrittweise mit den Regeln von „Minivolleyball“ vertraut gemacht. Alles natürlich mit Spaß und Bewegung und unterschiedlichsten Übungen – Ballgefühl bekommen und wo man alles prellen kann! Die Trainingszeit ist montags von 17:00 bis 18:00 Uhr in der Sporthalle der „Walter-Husemann-Schule“. Es ist noch Platz – also kommt einfach vorbei und schnuppert!
Bei Fragen ist für euch und euren Eltern der Sportfreund Maik Tunat der richtige Ansprechpartner.

Ein "Schnuppern" ist immer erlaubt. Ein Bleiben ist erwünscht.

U. Kubowicz/ J. Egg-Fleischer

